
По словам Джерри Брукхаймера, Disney все еще очень хочет
снять "Пиратов Карибского моря" с Марго Робби
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Продюсер серии Джерри Брукхаймер заявил, что надеется снять два фильма "Пираты
Карибского моря", в одном из которых, возможно, сыграет Марго Робби.

Говоря о будущем серии, Брукхаймер коснулся комментариев Робби в 2022 году, в
которых она заявила, что не думает, что Disney хочет воплотить ее концепцию
франшизы в жизнь.

"У нас была идея, и мы разрабатывали ее некоторое время назад, чтобы в ней было
больше женской роли — не полностью женской, а просто другой истории, — и мы
думали, что это было бы очень круто", — сказала Робби тогда. "Но, видимо, они не
захотели этого делать".

Возможное участие Робби в "Пиратах Карибского моря" началось еще в 2020 году,
когда она была объявлена звездой нового фильма, написанного сценаристом "Хищных
птиц" Кристиной Ходсон. Сообщалось, что Брукхаймер будет продюсировать как
проект Робби, так и второй фильм с создателем "Чернобыля" Крейгом Мазином. На
сегодняшний день из этих планов ничего не вышло, но похоже, что Брукхаймер все
еще работает над этим.

Так или иначе, мы еще не скоро увидим "Пиратов Карибского моря". Последним
фильмом франшизы был "Мертвецы не рассказывают сказки" вышедший в 2017 году.


